



## El emprendimiento inspira una nueva encuesta universitaria

**■ R. RÁBADE / WORD**

**SALAMANCA.** La Usal y la Fundación Bancaria La Caixa han decidido sumar esfuerzos en favor del emprendimiento. Buena prueba de ello es el convenio de colaboración que auspician ambas entidades, que será desarrollado por la Cátedra de Emprendedores de la Universidad y que permitirá obtener información que mostrará el nivel y las características del emprendimiento en España.

En el convenio se recuerda que, en el marco de su programa educativo Educaixa, la Fundación Bancaria La Caixa ofrece a las escuelas que participan en el mismo el 'KitCaixa jóvenes emprendedores', compuesto por material pedagógico innova-

dor, dinámico y creativo para trabajar el emprendimiento en el aula. Precisamente, la Cátedra de Emprendedores tiene previsto elaborar un estudio sobre el emprendimiento empresarial en nuestro país, y para ello realizará encuestas anónimas a los estudiantes que hagan uso del 'KitCaixa jóvenes emprendedores', dado que su resultado «puede resultar de gran interés para el estudio de la Universidad», según se resalta en el texto del convenio.

El convenio fue refrendado semanas atrás por la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la Universidad y lo rubricará la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano.